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Подробности   
по тел. +79153166497.

Здание  
и земельный 

участок   
по адресу:  

г. Ульяновск, 
ул. Шевченко, 

93/2.

РАСПРОДАЖА!

Начальная цена:  
20 232 000,00 руб.

БАНКРОТНОЕ 
ИМУЩЕСТВО
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актуально/ стр. 3

Первый траншчестное  
деПутатское

перинатальный центр, где будут 
оказывать специализированную 
высокотехнологичную  
стационарную помощь 
в области акушерства, 
гинекологии, неонатологии, 
анестезиологии, 
реаниматологии 
беременным женщинам 
и новорожденным 
детям, построят  
до 2016 года 

тема недели/ стр. 2
Экономика/ стр. 5

Из ульяновска 
в москву -  
за 3,5 часа

социум/ стр. 6

15 лет вместе
Ульяновская областная 
татарская национально-
культурная автономия 
отмечает юбилей

Областные парламентарии 
примут присягу 

свободное время/ стр. 7

«стачка»  
станет Платной
Двухдневная ульяновская 
IT-конференция стартует 
11 апреля
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Плюс гостиница
На заседании общественного совета по инвестициям 

Ульяновска  презентован проект строительства гостиницы в 
Заволжском районе - на статус приоритетного (пользующегося 

всеми установленными льготами) инвестпроекта претендовал проект 
второго блока гостиницы «Авиастар».  Поскольку он отвечает всем 
необходимым требованиям, решено поддержать его инициаторов - 
ЗАО «Гостиница Авиастар». Поддержку членов совета получил и план 
мероприятий, который  городские власти рассчитывают реализовать  
в текущем году.  Его выполнение должно обеспечить сопровождение 
18 проектов с общим объемом инвестиций в основной капитал в семь 
миллиардов рублей, актуализацию электронного инвестиционного  
паспорта муниципального образования и дальнейшее совершенствование 
нормативно-правовой базы, регламентирующей инвестиционную 
деятельность. Всего в городской реестр  на первое января  включены 
данные 301  инвестпроекта с сумма вложений в 141,9 миллиарда рублей. 
Предполагается, что к 2015 году их реализация позволит обеспечить 
занятость 35 тысячам работников.

Проверка облизбиркома
Специалисты областной избирательной комиссии 

приступили к проверке организации делопроизводства и работы 
по регистрации (учету) избирателей, участников референдума 

в территориальных избирательных комиссиях Железнодорожного 
района, № 1 и № 2 Заволжского района, № 1 и № 2 Засвияжского 
района, Ленинского района муниципального образования «Город 
Ульяновск». Согласно запланированному графику в марте аналогичные 
проверки пройдут в территориальных избиркомах Тереньгульского, 
Сенгилеевского, Ульяновского, Цильнинского районов; в апреле 
- Барышского, Инзенского, Карсунского районов; в октябре - 
Николаевского, Радищевского, Новоспасского, Старокулаткинского 
районов; в ноябре - Старомайнского, Новомалыклинского, Мелекесского 
районов и Димитровграда.

Долгожданная победа 
В День защитника Отечества хоккеисты ульяновской 

«Волги» одержали первую после восьмого января победу, 
уверенно обыграв «военных» из хабаровского «СКА-Нефтяник»  

- 5:1. Уже к 42-й минуте после точных ударов  Барашкова, Сиразетдинова 
и Сундина волжане вели 3:0, позволив гостям отличиться только на 
последних секундах тайма.  Продолжил победную поступь Бруун, а черту 
на заключительной минуте встречи подвел Волгужев. Напомним, что 
это была первая игра «Волги» под руководством и.о. главного тренера 
Дмитрия Маланина и нового тренерского штаба.  До конца «гладкого» 
чемпионата команде осталось провести две домашних встречи. В среду 
26 февраля с красноярским «Енисеем» и в субботу первого марта с 
иркутской «Байкал-Энергией». Дальше - плей-офф. 

Третье пришествие Алексейчика 
Депутаты комитета областного парламента по жилищной 

политике, жилищно-коммунальному хозяйству и энергетике 
утвердили состав общественно-экспертного совета при комитете, 

в который вошли 42 человека. Среди них депутат Законодательного 
собрания III и IV созывов Вячеслав Алексейчик, директор Фонда 
содействия реформированию ЖКК и энергоэффективности Ульяновской 
области Сергей Гигирев, представители научного сообщества, 
ресурсоснабжающих организаций, управляющих компаний, ТСЖ и 
ЖСК, председатели советов домов, представители общественности.

 «Молодёжный» директор 
В Ульяновске назначен директор департамента молодежной 

политики. Им стал Артур Сирачев. Ранее он возглавлял 
комиссию по молодежной и культурной политике общественной 

палаты Ульяновской области, городской студенческий совет, штаб 
студенческих трудовых отрядов региона. По словам Артура Сирачева, 
одним из ключевых направлений его работы в новой должности станет 
поддержка работающей молодежи и инициативных ребят, а также работа 
по решению вопросов трудоустройства молодых специалистов.

Пять событий недели
Наш блиц-рейтинг
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ТЕМы НЕДЕЛИ

По данным ведомства, полеты БПЛА   
не планировались и не производились.

В Министерстве обороны РФ опровергли опу-
бликованную в некоторых СМИ информацию о 
полете якобы военного беспилотного летательно-
го аппарата (БПЛА) в небе над Ульяновском.

«По данным объективного контроля радио-
технических средств ПВО, 17 февраля этого 
года нарушений правил полетов не только в 
данном районе, но и в прилегающих не зафик-
сировано. Более того, в описываемый период 
в Ульяновской области полеты БПЛА не пла-
нировались и не производились», - сообщили 
ИТАР-ТАСС в пресс-службе Российского обо-
ронного ведомства.

Что известно о неизвестном 
беспилотнике

Ранее в СМИ появилась информация о том, 
что 17 февраля во время полета двух реактив-
ных учебно-тренировочных самолетов L-29 
ульяновского аэроклуба ДОСААФ диспетчер 
заметил неопознанный беспилотник.

Он следовал тем же курсом, что и двойка са-
молетов аэроклуба. Отмечалось, что спецкомис-
сия, созданная в Приволжском межрегиональном 
территориальном управлении воздушного транс-

порта, должна провести расследование: откуда 
взялся летающий объект и кто им управлял.

Как сообщал «Коммерсантъ» со ссылкой 
на источник, близкий к авиационной сфере по 
размерам беспилотник был сопоставим с L-29: 
около 3-х тонн, фюзеляж длиной 10-12 м, но в 
отличие от самолетов с укороченными крылья-
ми. После ухода спортивных самолетов в вираж 
беспилотник продолжил полет в направлении 
Пензы и через какое-то время исчез с экранов 
радаров.

В ульяновском центре организации воздуш-
ного движения информацию об инциденте из-
данию официально подтвердили, однако от раз-
вернутых комментариев отказались. 

Сколько в России тратят на БПЛА
В середине февраля министр обороны РФ 

Сергей Шойгу сообщил, что на программу осна-
щения Вооруженных сил России беспилотны-
ми летательными аппаратами, рассчитанную до 
2020 года, будет израсходовано почти 320 млрд 
руб. По данным главы военного ведомства, рос-
сийская армия «имеет почти 500 беспилотных 
летательных аппаратов, которые работают».

Аппараты выполняют задачи по разведке, 
связи, ретрансляции сигналов и боевому при-
менению.

Минобороны РФ опровергло  
информацию о полёте неопознанного  
беспилотника над Ульяновском

Анна Никс

В Ульяновскую область 
поступили федеральные 

средства на строительство 
нового перинатального цен-

тра. Первый транш составил 
почти два миллиарда рублей. 
Общий объем запланирован-

ных средств на строительство 
центра в 2014 - 2016 годах 

составит более 2,5 миллиарда 
рублей, из них  20% составят 

средства региональной казны; 
80% расходов - средства фе-

дерального ФОМС. 

Добавим, что целью стро-
ительства перинатального 
центра является обеспечение 
доступности и улучшение ка-
чества медицинской помощи 
матерям и детям региона,  вне-
дрение высоких медицинских 
технологий в практику оказа-
ния специализированной ме-
дицинской помощи женщинам 
с осложнениями, возникшими 
в ходе беременности, родов и 
послеродовом периоде, а также 
детям с различными  видами 
врожденной патологии и недо-
ношенным. Как уже сообщала 
«Ульяновская правда», в пери-
натальном центре планируется 
создать 150 мест. Строитель-
ство запланировано при дет-
ской областной клинической 
больнице. 

По словам и.о. заместителя 
председателя правительства 

Первый транш
В регион пришли федеральные средства  
на строительство перинатального центра

- министра здравоохранения, 
социального развития и спор-
та Ульяновской области Павла 
Дегтяря, расположение объек-
та не является случайным, при 
необходимости малышей не 
придется перевозить на боль-
шие расстояния, подвергая 
тем самым опасности. В зда-
нии центра будут  размещены 
отделения, отвечающие всем 
требованиям, предъявляемым 
к современному лечебному 
учреждению.  

Напомним, в конце про-
шлого года председатель 
Правительства РФ Дмитрий 
Медведев подписал распоря-
жение о создании в 30 субъ-

Справка «Ульяновской правды» 
По информации регионального 
министерства здравоохранения, 
социального развития и спорта, 
по состоянию на 20 февраля 
2014 года в Ульяновской области 
родилось 2073 ребенка, что на 62 
малыша больше, чем за анало-
гичный период прошлого года. В 
текущем году в регионе появились 
на свет 23 двойни и 1 тройня.

ектах РФ 32 перинатальных 
центров. В список регионов, 
где появится передовое  меди-
цинское учреждение, вошла и 
Ульяновская область. 

Алёна Дамбаева

Предложения ульяновской 
делегации вошли в итоговую 

резолюцию XXV съезда  
АККОР России.

20-21 февраля в Москве 
прошел юбилейный съезд рос-
сийских фермеров, который 
ежегодно проводит ассоциация 
крестьянских (фермерских) 
хозяйств и сельскохозяйствен-
ных кооперативов России. 
Ульяновскую область на нем 
представляла солидная деле-
гация, в которую вошли главы 
крупнейших фермерских хо-
зяйств из Майнского, Циль-
нинского, Новоспасского, Чер-
даклинского, Тереньгульского, 

Радищевского и Сенгилеевско-
го районов. Накануне отъезда 
они совместно подготовили 
ряд предложений, которые за-
тем на встрече озвучил пред-
седатель совета регионального 
отделения АККОР Вячеслав 
Варганов.

- Всего в ходе съезда с до-
кладами выступили только 
шесть регионов. Очень при-
ятно, что Ульяновская об-
ласть оказалась в их числе. 
Нас услышали и поддержали. 
Все предложения ульяновских 
фермеров вошли в итоговую 
резолюцию съезда, которая бу-
дет передана в Министерство 
сельского хозяйства РФ, - от-
мечает Варганов.

К сожалению, не все во-
просы, волнующие фермеров, 

удастся решить в этом году. 
Так, несмотря на то что глава 
аграрного ведомства России 
Николай Федоров согласился 
с доводами ульяновцев о необ-
ходимости увеличить размер 
погектарной субсидии в рам-
ках государственной поддерж-
ки, сделать это в ближайшее 
время не получится. 

Впрочем, некоторые пред-
ложения фермерского сообще-
ства изначально нацелены на 
перспективу. Так, для реше-
ния проблемы обновления 
машинно-тракторного парка 
аграриев они предлагают раз-
работать и с 2015 года вне-
дрить меры по техническому 
оснащению села.

(Окончание на 6 стр. )

Голос фермеров услышали

Как неоднократно заявлял губернатор Ульяновской области 
Сергей Морозов, строительство перинатального центра яв-
ляется стратегически важной задачей для решения демогра-
фических проблем

В эти дни в Ульяновске проводится ряд встреч представителей 
местных властей и бизнеса с гостями из Белоруссии, которые 
посетили город с рабочим визитом. В делегацию вошли представители 
властей Минска, молодежной социальной службы и руководители 
белорусских предприятий. Делегацию возглавил глава администрации 
Партизанского района Минска Александр Крепак.
По информации из городской администрации, гости из Белоруссии 
планируют подписать соглашения об экономическом, техническом 
и научном сотрудничестве с Ульяновском. Кроме того, белорусы 
подпишут соглашения о взаимодействии между ОАО «Ульяновский 
механический завод» и УП «Минотор-сервис» в сфере обороны.

Ульяновск упрочит деловые  
и культурные связи с Белоруссией
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Производство продукции  
сельского хозяйства за 2013 год

По предварительным данным, индекс производства продукции 
сельского хозяйства в 2013 году в сравнении с  предыдущим годом 
составил в целом по области 105,7 процента (7 место в ПФО, наи-

большее значение в Республике Башкортостан -116,6%, наименьшее в 
Чувашской Республике - 89,3%).

Рост индекса производства продукции растениеводства на 15,4 процен-
та (5 место в ПФО) в 2013 году произошел в основном  за счет увеличения 
валового сбора зерна  на 38,7 процента по сравнению с 2012  годом. 

Индекс производства продукции животноводства составил 96,2 про-
цента (9 место в ПФО). Основной причиной снижения индекса является 
уменьшение поголовья скота и птицы во всех категориях хозяйств из-за 
недостаточной кормовой базы. В результате производство мяса и яиц со-
кратилось соответственно на 5,0 и 17,5 процента, а производство молока 
осталось на уровне 2012 года.

Индексы производства продукции растениеводства 
 и животноводства в 2013 году
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В Ульяновск приедут представители Италии, Чехии, Болгарии, 
Хорватии, Дании, Греции, Франции, Германии, Великобритании и др. 
Послы стран Европейского Союза и эксперты из европейских стран в 

различных областях примут участие в ключевых мероприятиях «Дней 
Европы». Всего в программе форума - более 30 мероприятий. Среди 

них - флешмобы, мастер-классы, кинопоказы, концерты, театральные 
представления и множество других мероприятий.

Напомним, фестиваль пройдет 25 и 26 апреля. Официальное открытие 
фестиваля запланировано на день раньше. 25 апреля в Ульяновском пед-
университете состоятся российско-европейские дебаты на тему «Совре-
менный город: модель общества или универсальная система для жизни?» 
 По мнению организаторов дискуссии, в понятие «современный город» 
входит несколько составляющих, которые нашли свое отражение в пред-
ложенных темах для публичного обсуждения. Вечером на площади Евро-
пы перед УлГУ состоится Open-air с участием диджея из Германии.

Во второй день фестиваля в Ленинском мемориале состоится Евро-
пейская ярмарка, на которой европейские партнеры Ульяновской обла-
сти представят свои культурно-образовательные проекты, а также торже-
ственное закрытие фестиваля - концерт европейской музыки с участием 
Московского театры «Новая опера» им. Е.В. Колобова.

На «Дни Европы» приедут 
участники из 11 стран

Надя Акулова

Свою рабочую неделю 
ульяновский губернатор начал  в 

Вашингтоне. Поездка Сергея Мо-
розова в США в составе россий-

ской делегации, возглавляемой 
министром экономического раз-

вития РФ Алексеем Улюкаевым, 
продлится вплоть до 26 февраля. 

Программой визита пре- 
дусмотрено участие улья- 
новского губернатора в деловых 
встречах и переговорах с предста-
вителями американских бизнес-
кругов и финансовых корпораций. 
Сергей Морозов посетит Торговую 
палату США, Всемирный банк, 
Министерство торговли США, 
Корпорацию зарубежных частных 
инвестиций, а также примет уча-
стие в заседании рабочей группы 
Американо-российской президент-
ской комиссии.

Планируется обсуждение воп- 
росов развития экономики Рос-
сии, состояния и перспектив 
российско-американского торгово-
экономического сотрудничества, 
в том числе межрегиональных 

связей между регионами России и 
американскими штатами, а также 
проектов инвестиций в российские 
регионы и отрасли с высоким по-
тенциалом роста. 

Уже завтра в Минпромторге 
США у губернатора должна со-
стояться встреча по программе 
SelectUSA и презентация про-
граммы по привлечению инве-
стиций в США. Далее намечено 
заседание рабочей группы по раз-
витию деловых связей и торгово-
экономических отношений. 

Кроме того, в США с рабочим 
визитом находится министр эконо-
мики и планирования Ульяновской 
области Олег Асмус. Вчера в Тор-
говой палате США он встретился 
с бизнесменами из США, которым 
рассказал о регионе и возможно-
стях выгодного сотрудничества. 
По оценке Олега Асмуса, встреча 
прошла плодотворно, а американ-
ская сторона показала заинтересо-
ванность.

«Прозвучали конкретные во-
просы, которые показали заинте-
ресованность в нашем регионе как 
в перспективной площадке для 
развития бизнеса», - сказал он по 
итогам мероприятия. 

Морозов улетел в США
Инвестиционный потенциал Ульяновской области 
представят американским компаниям в Вашингтоне

Георгий Кузнецов 

Вчера комитет областного 
парламента по государ-

ственному строительству, 
местному самоуправлению и 

развитию гражданского об-
щества единогласно одобрил 

внесение в повестку февраль-
ского заседания ЗСО проекта 

изменений в закон о статусе 
депутата, предполагающего 
принесение народными из-

бранниками присяги.

Согласно проекту на пер-
вом же заседании следующего, 
VI созыва Законодательного 
собрания  «свежеизбранные» 
депутаты в торжественной об-
становке, в присутствии губер-
натора, регионального кабине-
та министров, представителей 
других государственных орга-
нов области и, главное, изби-
рателей должны будут произ-
нести и подписать следующее:

«Клянусь добросовестно 
исполнять возложенные на 
меня депутатские обязанно-
сти, соблюдать Конституцию 
Российской Федерации и 
иные нормативные правовые 
акты Российской Федерации, 
Устав и законы Ульяновской 
области, способствовать за-
щите прав и свобод человека 
и гражданина и добиваться в 
пределах моих полномочий 
улучшения жизни населения 
Ульяновской области». 

Стоит отметить, что ана-
логичную присягу уже прино-
сят или начнут приносить со 
следующих созывов  предста-
вительские органы Москвы, 
Свердловской, Калужской, Ке- 
меровской, Нижегородской и 
Тюменской областей. В субъ-
ектах, где норма уже приме-
няется, она получила позитив-
ную оценку. 

В Ульяновской области 
присягу населению приносят 
главы восьми муниципальных 
образований, включая Улья-
новск и Димитровград.

Инициатор законопроек-
та председатель комитета по 
госстроительству ЗСО Васи-
лий Гвоздев на основании изу-
чения практики принесения 
клятв - от пионерской до воин-
ской присяги и корпоративных 
клятв бизнес-сообществ уров-
ня «Сбербанка РФ» и «Газпро-
ма», а также на личном опыте 

Василий Гвоздев предложил депутатам ЗСО  
закрепить свои обязанности клятвой 

Поклясться  
в присутствии избирателей

На сегодняшний день из всех субъектов Российской  
Федерации подобную присягу приносят парламентарии  
Москвы, Тюмени, Нижегородской и Калужской областей

(работая в правительстве реги-
она, он давал клятву госслужа-
щего)  уверен - торжественный 
элемент объединения общей 
целью и ответственностью 
обязательно продуктивно ска-
жется на работе депутатов.  

Кроме того, по его мнению, 
этот закон должен повлечь за 
собой разработку законопро-
ектов об обязательном отчете 
депутатов Законодательного 
собрания перед депутатами 
муниципальных образований 
и перед населением.  «Это не-
большой, но первый кирпич в 
стене, которую нам  предстоит 
построить», - заявил Василий 
Гвоздев. 

В этом его поддержал и за-
меститель губернатора Михаил 
Сычев, сказавший: «Я полно-
стью поддерживаю придание 
статуса закона процедуре пу-
бличных отчетов, в том числе 
и перед избирателями, которая 
должна получить максимальное 
развитие, разумеется, с жестки-
ми территориальными, времен-
ными и иными привязками. Но 
это уже следующий шаг, а сегод-
ня я положительно оцениваю 

инициативу по принесению де-
путатской присяги». 

Как сказано выше, коми-
тет вынес проект на рабочее 
заседание парламента едино-
гласно. Но заместитель пред-
седателя Дмитрий Грачев, 
поддержав решение коллег, 
пообещал, что свое отноше-
ние к проекту выскажет на 
заседании, потому что у него 
есть, к примеру, вопросы и по 
случаям применения мер от-
ветственности, и по процедуре 
принесения присяги. Впрочем, 
Василий Гвоздев, если закон 
будет принят, пообещал вер-
нуться к процедурным вопро-
сам ближе к избранию следую-
щего созыва, предположив, в 
частности, почему бы не пере-
нести торжественную церемо-
нию в здание Мемцентра, где 
ее смогут увидеть несколько 
сотен избирателей.  

P.S. Любопытно, что в 
первом варианте проекта зако-
на избирателей в списке при-
сутствующих на церемонии не 
было. Зато были представите-
ли облизбиркома. 

Кирилл Шевченко 

Приближается к заверше-
нию строительство Ледового 

дворца «Волга-Спорт-Арена» 
в Ульяновске.

Срок сдачи объекта на-
мечен на 31 марта - 1 апреля. 
Двухдневная «вилка» связана 
исключительно с возможным 
визитом председателя прави-
тельства РФ Дмитрия Медве-
дева.

Полностью готово глав-
ное - ледовое поле, трибуны и 
освещение. В коридорах, каби-
нетах и переходах еще хватает 
недоделок, на устранение ко-
торых и отводится следующий 
месяц. 

Полным ходом идет залив-
ка льда. Вчера на него вышел 
лучший хоккеист в истории 
Ульяновской области, заслу-
женный мастер спорта СССР 
Николай Афанасенко (на 
снимке). Правда, пока еще без 
коньков, хотя, по заверениям 

«Парадный» лёд ждут в пятницу
чемпиона мира, кататься и 
играть уже можно. Осталось 
снять верхний слой льда, по-
красить белой краской (да-да,  
для лучшей видимости мало 
одного только освещения!), 
залить еще слой, нанести раз-
метку и логотипы арены и 
команды мастеров и залить 
окончательно. Обещают, что в 
пятницу стадион (подчерки-
ваем, пока ледовый стадион, а 
не весь спортивный комплекс) 

будет готов, и второй бомбар-
дир  в истории советского бен-
ди может приехать на арену с 
коньками.

Наибольшие опасения у за-
местителя директора управле-
ния спортивных сооружений 
области Виктора Прокофьева 
вызывает пока благоустрой-
ство прилегающей террито-
рии.  Вызывает вполне объ-
яснимо - если внутренности 
здания можно сдать и оценить 
в любую погоду, то привести в 
порядок наружные дорожки, 
клумбы и прочее хозяйство - 
не раньше конца апреля.

Кстати, и Николай Афана-
сенко, и Виктор Прокофьев по-
бывали на Олимпиаде в Сочи и 
уверены - ульяновский дворец 
по качеству и объемам строи-
тельства вполне сопоставим  с 
сочинскими «Большим» (хок-
кей) и «Айсбергом» (шорт-
трек и фигурное катание).  Да, 
они вмещают в два с полови-
ной раза больше зрителей (12 
тысяч против пяти), но ледо-
вое зеркало - в разы меньше. 
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В регионе проходит рабочая сессия ВШЭ, посвящен-
ная стратегии развития области до 2020 года. Об этом 

сообщает пресс-служба регионального правительства. 
Документ доработают к апрелю.  

«Первым этапом стала подготовка концепции 
историко-туристического кластера «Музей СССР», - 
приводит слова министра экономики и планирования 

Ульяновской области Олега Асмуса  
сайт правительства.

Эксперты работают по нескольким направлениям: 
культура и молодежная политика, государственная и му-
ниципальная служба, дорожное хозяйство, транспортная 
составляющая, экологическое направление, бюджетная 
политика.

Как подчеркнул эксперт Центра региональных про-
грамм совершенствования государственной и муници-
пальной службы, один из разработчиков обновленной 
региональной стратегии Илья акишин, задачей ВШЭ 
является создание программы реального действия для 
Ульяновской области. Это будет практический инстру-
мент, преследующий конкретные цели и задачи.

«У региона есть ряд конкретных преимуществ перед 
другими субъектами РФ. Это и выгодное транспортно-
географическое положение, и высокотехнологичные 
отрасли авиа-, приборо- и станкостроения, развитая ин-
вестиционная инфраструктура и многое другое», - под-
черкнул Илья акишин.

В поисках  
практического  
инструмента

Депутаты ЗсО  
выступают 
за жёсткий контроль 
качества питания
Кирилл Шевченко 

Заседание бюджетного комитета 
областного парламента прошло с 

участием представителей  
непарламентских партий. 

В ходе заседания депутаты 
предварительно одобрили обраще-
ние Законодательного собрания 
к председателю Правительства 
Российской Федерации Дмитрию 
Медведеву, в котором говорится 
о необходимости повысить ответ-
ственность за производство и про-
дажу некачественных и опасных 
для здоровья продуктов питания. 
Нет сомнений, что послезавтра, в 
четверг, обращение будет поддер-
жано всеми депутатами на заседа-
нии ЗсО и уйдет адресату. 

также члены комитета рас-
смотрели изменения в Программу 
управления госсобственностью 
Ульяновской области на 2014 год 
(в частности, планируется пере-
дать из государственной собствен-
ности в собственность терень-
гульского района помещение для 
организации архивного дела, а из 
собственности старокулаткин-
ского района - в государственную 
собственность имущество для 
создания пожарной части). И об-
судили ситуацию, связанную с 
ОаО  «Ульяновскавтодор». Пред-
приятие находится в непростом 
экономическом положении: имеет 
дебиторскую задолженность более  
300 миллионов рублей. Встал во-
прос о продаже его акций, нахо-
дящихся в госсобственности обла-
сти, за 55,6 миллиона. По мнению 
депутатов, не факт, что продажа 
предприятия повысит эффектив-
ность его работы и спасет от бан-
кротства. сегодня необходимо 
сделать все, чтобы предприятию 
вернули средства за выполненные 
дорожные работы. 

Депутаты рекомендовали пра-
вительству региона провести ряд 
организационно-финансовых ме-
роприятий по экономическому 
оздоровлению работы «Ульянов-
скавтодора».

любопытно, что на заседании  
в экспертный совет при комитете 
были включены представители 
непарламентских партий - член 
регионального отделения поли-
тической партии «справедливая 
Россия» сергей Герасимов и член 
регионального отделения партии 
Мира и Единства Юрий Плуж-
ников, которые приняли участие 
в работе комитета и обсуждении 
вопросов. 

«Участившимся попыткам раз-
рушения государственности 

нужно противопоставить сози-
дательное единение на основе 

любви к Отечеству».

Члены совета национально-
стей возмущены и обеспокоены 
участившимися информацион-
ными нападками на ценности 
единой российской государ-
ственности.

Нам ясно, что существует 
сценарий разрушения России. 
суть этого сценария - оторвать 
народы России от власти, объ-
явить власть причиной всех 
бедствий, всего плохого. Глав-
ные способы - исказить истори-
ческое прошлое, вбить клинья 
недоверия и вражды между на-
родами и конфессиями, между 
обществом и государством. 
Этот сценарий уже неоднократ-
но применен в новейшей исто-
рии. трагедии народов Югосла-
вии, ливии, сирии, «арабская 
весна», последние события в 
Украине - примеры реализации 
одного и того же сценария раз-
рушения государственности.  

Циничные информацион-
ные удары методично наносят-
ся по стремлению россиян гор-
диться своей историей, своими 
героями и лидерами, по чувству 
национального достоинства, по 
проявлениям любви к Отече-
ству. Нам предлагают ненави-
деть историю собственного на-

рода и государства, замечать в 
истории только плохое, ругать 
себя больше, чем это сделают 
любые наши недоброжелатели. 
Предлагают чуждые нам куль-
турные, этические и моральные 
ценности и оправдывают их 
правами человека. Из собствен-
ной истории и истории других 
стран мы хорошо знаем, чем 
все это заканчивается - паде-
нием нравственности, сносом 
государственной системы и по-
гружением огромной страны в 
пучину разрушающих и крово-
пролитных восстаний и бунтов, 
в гражданскую войну брата с 
братом, сына с отцом. а следом 
- разрушение всей системы об-
щества, массовая безработица, 
кризис, рост преступности. В 
этой ситуации очень легко пре-
вратить Россию в страну «тре-
тьего мира», сырьевой придаток 
развитых государств и раста-
щить по кускам всю ее терри-
торию. «Разделить Россию и 
властвовать» - вот цель работы 
провокаторов.

Мы не закрываем глаза на 
объективно существующие не-
достатки в нашем обществе, 
признаем, что оно не идеально и 
не боимся говорить об этом. Но 
ценность общества, как и цен-
ности культуры любого народа, 
состоит в их уникальности. Мы 
говорим: не следует подменять 
борьбу с недостатками обще-
ственного развития борьбой с 

системой государственности в 
целом.

При всей разнице наших 
взглядов дискуссия о нацио-
нальном и государственном 
развитии России невозможна 
без чувства глубокого уваже-
ния и любви к большой Родине, 
приютившей всех нас, - к Рос-
сии, без чувства патриотизма в 
самом высоком значении этого 
слова. слишком часто в нацио-
нальной истории вместо оппо-
зиции власти мы сталкиваемся 
с оппозицией самой России!

Последние провокационные 
заявления отдельных обще-
ственных деятелей, пытающих-
ся проводить знак равенства 
между фашистской Германией 
и современной Россией, телеви-
зионные опросы на тему гибели 
блокадников ленинграда, нега-
тивная оценка одного из зару-
бежных телеканалов памятника 
защитникам Брестской крепо-
сти как уродливого, попытки 
некоторых радиостанций и пи-
сателей создать информацион-
ную суету вокруг этих вопросов 
очень похожи на спланирован-
ную целенаправленную систе-
му действий по разрушению 
присущего всем народам Рос-
сийской Федерации глубин-
ного чувства патриотизма, по 
разрушению всего Российского 
государства.

совет при Губернаторе 
Ульяновской области по меж-

национальным отношениям не 
может оставаться безучастным 
к попыткам развязать информа-
ционную войну против россий-
ского общества и государства. 
считаем, что без ценностей, 
заложенных в традиционных 
народных устоях, без формиро-
вавшихся тысячелетиями норм 
морали и нравственности люди 
неизбежно утратят человече-
ское достоинство. И мы счита-
ем естественным и правильным 
эти ценности отстаивать и про-
пагандировать свою обществен-
ную позицию. Нужно уважать 
право любого меньшинства на 
отличие, но и право большин-
ства не должно быть поставлено 
под сомнение.

Мы считаем, что предста-
вители гражданского общества, 
общественные объединения, 
советы, должны выступить в 
защиту традиционных россий-
ских ценностей, единой рос-
сийской государственности,  
в конечном итоге - в защиту  
самих себя.

Выдающийся просветитель 
чувашского народа И.Я. Яков-
лев писал: «Верьте в Россию, 
любите ее, и она будет вам мате-
рью». так пусть так и будет!

Члены Совета 
при Губернаторе 

Ульяновской области 
по межнациональным 

отношениям.

Обращение 
членов совета при Губернаторе Ульяновской области  
по межнациональным отношениям

Владимир Дюмаев, 
заместитель председателя Ульяновской областной 
мордовской национально-культурной автономии:
- Я обеими руками за то, чтобы противостоять всяческим 
нападкам на нашу государственность. А то уже дошло до 
того, что начали говорить о блокадниках Ленинграда, о 
том, что надо было сдать город врагу. Разве это правиль-
но, когда доходит до такого? У меня дед - участник войны, 
и благодаря ему я о многом знаю не понаслышке. Имен-
но поэтому мы считаем, что без защиты традиционных 
ценностей, которые складывались веками, дело может 
дойти до абсурда. И я уверен, сейчас особенно важно то 
мощное взаимопроникновение культур, которое суще-
ствует в нашем регионе. В Ульяновской области установи-
лись хорошие отношения между разными автономиями. 
Мы все общаемся под одной крышей центра по возрож-
дению и развитию национальных культур. Это помогает 
нам оперативнее решать многие вопросы. А одна из 
ключевых задач автономий - способствование изучению 
национальных языков и культур. Ведь если человек с 

самого детства будет интересоваться своими корнями, он 
вырастет патриотом, будет бережно относиться к культуре 
и истории своей страны и народов, живущих рядом. 

Шаукят Богданов, 
председатель совета городской  просветительской об-
щественной организации  «Булгарское возрождение»: 
- Я считаю, наш президент не случайно часто говорит о том, 
что без исторического прошлого у народа и, естественно, у 
государства нет будущего. Потому что мы опираемся на те 
ценности, которые нам оставили предки. А сейчас, вместо 
того, чтобы ценить историю своей страны и гордиться ею, 
нам часто предлагают перечеркнуть все хорошее и сконцен-
трировать внимание на сложностях современного общества. 
Но язык, культура, история - это те традиционные основы, 
которые во все времена объединяли народы России. Мы ве-
ками живем на этой территории, и то, что мы живем в друж-
бе и согласии - тоже ценность. Ведь Россия - это бриллиант, у 
которого очень много граней - культур разных народов.  
А бриллиант тем ценнее, чем больше у него граней. 

Георгий Кузнецов 

В четверг 27 февраля состоится 
очередное, 13-е заседание Законо-
дательного собрания Ульяновской 

области V созыва.
В ходе рабочего совещания, про-

веденного первым заместителем 
председателя регионального пар-
ламента Валерием Малышевым, 
в проект повестки дня включено  
12 законопроектов Ульяновской об-
ласти, пять проектов постановле-
ний Законодательного собрания и  
15 проектов федеральных законов. 

среди них - проекты изменений 
в Программу управления государ-
ственной собственностью области 
на текущий год, связанные с пере-
дачей в собственность тереньгуль-
ского района помещений для архива 
и с передачей имущества для соз-
дания пожарной части из собствен-
ности старокулаткинского района 
в государственную; законопроект  

«О звании Ульяновской области «Ор-
ганизация трудовой славы» и проек-
ты изменений в законы «О статусе 
депутата Законодательного собра-
ния» и «Об утверждении типового 
положения о проведении аттестации 
муниципальных служащих».

также в начале заседания за-
планировано два выступления. 
Об итогах работы своих ведомств 
депутатскому корпусу расскажут 
председатель счетной палаты Игорь 
Егоров и начальник УМВД России 
по Ульяновской области полковник 
полиции Юрий Варченко.

Заседанию будет предшество-
вать правительственный час на тему 
«О региональной программе капи-
тального ремонта общего имущества 
в многоквартирных домах, располо-
женных на территории Ульяновской 
области». Планируется, что основ-
ным докладчиком выступит вице-
премьер - министр строительства, 
жилищно-коммунального комплек-
са и транспорта александр Букин. 

Послезавтра - 
февральское заседание ЗсО

Депутаты выслушают глав счетной 
палаты, минстроя и УМВД

Благодарность 
от скворцовой

Министерство здравоохранения России 
направило в Ульяновскую область благо-

дарственное письмо за вклад в развитие 
информатизации медицины. Она была про-

ведена в 2011-2013 годах в рамках модерни-
зации отрасли в регионе.

«Ваш профессионализм и высокая самоот-
дача позволили провести мероприятия по ин-
форматизации на высоком профессиональном 
уровне», - отметила в своем письме к директору 
регионального медицинского информационно-
аналитического центра альберту Гайнутдинову 
министр здравоохранения РФ Вероника сквор-
цова.

«В настоящее время информатизация проч-
но вошла в нашу жизнь. И отрасль здравоох-
ранения в стороне не осталась. Региональная 
медицинская система оперирует данными, ко-
торые консолидируются в центре обработки 
в режиме реального времени», -  рассказал и.о. 
заместителя председателя правительства - ми-
нистр здравоохранения, социального развития 
и спорта Павел Дегтярь.

Напомним, региональный медицинский 
информационно-аналитический центр осу-
ществляет контроль и организацию внедрения 
информационных услуг на территории области 
с 2011 года. За это время работе в медицинской 
системе обучено более 2600 специалистов ле-
чебных учреждений региона.
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В курСе 
ДеЛа

УБРиР ОтКРыл ПЕРВый 
ПОлНОФОРМатНый ОФИс 
В УльЯНОВсКЕ 

Уральский банк реконструкции 
и развития (УБРиР) расширяет 
офисную сеть в Ульяновской обла-
сти. В конце января в центральной 
части Ульяновска открылся пер-
вый полноформатный офис, в ко-
тором представлен весь перечень 
услуг как для частных лиц, так и 
для корпоративных клиентов. Ра-
нее УБРиР обслуживал клиентов 
только в «легких» офисах, распо-
ложенных в нескольких торговых 
центрах. Как отмечает руководи-
тель проекта регионального раз-
вития банка Геннадий Изевлин, 
необходимость открытия полно-
форматного отделения возникла, 
так как специалисты зафиксирова-
ли рост спроса на продукты и услу-
ги в небанковских точках продаж.

Мтс МОДЕРНИЗИРОВа-
ла сЕть В 65 НасЕлЕННых 
ПУНКтах РЕГИОНа

телеком-оператор подводит 
итоги очередного этапа масштаб-
ного строительства  и развития 
сети в Ульяновской области. В 
2013 году новые базовые станции 
Мтс появились в 65 населенных 
пунктах области, их общее число 
увеличилось на треть. В течение 
года компания также провела до-
полнительные работы по модерни-
зации оборудования и улучшению 
качества связи, которые охватили 
восемнадцать районов области, в 
том числе все районные центры. В 
результате проведенной модерни-
зации объем трафика, переданный 
в сетях Мтс в Ульяновской обла-
сти в 2013 году, увеличился в два 
раза по сравнению с 2012 годом, а 
количество активных интернет-
пользователей выросло более, чем 
на треть. 

МРсК ВОлГИ ПРОВЕла 
В УльЯНОВсКЕ ДОПОлНИ-
тЕльНУЮ РЕВИЗИЮ сЕК-
ЦИИ ШИН ГОРОДсКИх ПОД-
стаНЦИй

На 4-х крупных подстанциях 
областного центра проведена ре-
визия секций шин (сШ 6/10 кВ). 
Именно на эти энергообъекты 
приходится основная нагрузка 
электрической мощности на тер-
ритории области. 

Во время выполнения работ  
специалистами службы подстан-
ций филиала  было произведено  
выборочное  измерение пере-
ходных сопротивлений участков 
шин в месте контактного соеди-
нения, дефектовка и замена  опор-
ных изоляторов в количестве  
24 штук,   нанесение расцветки фаз   
сШ  10 кВ.  

ОАО «Воронежское акционерное само-
летостроительное общество» (ВАСО, один 

из поставщиков производства ульяновского 
Ил-76ТД-90А, делает для транспортника 

пилоны и мотогондолы) может возглавить 
экс-генеральный директор Ульяновского 

автозавода Сергей Юрасов.

Действующему директору ВасО Вита-
лию Зубареву со дня на день предложат пере-
йти в ООО «ОаК-антонов». По имеющейся 
информации, сергей Юрасов, занимающий 

пост вице-президента ОаК (Объединенная 
авиастроительная корпорация, в которую в 
числе прочих входят и ВасО, и Ульяновский 
«авиастар-сП»), может принять участие в 
ротации топ-менеджмента компании и занять 
место Зубарева.

Напомним, сергей Юрасов с 2004 по 2012 
годы работал в ОаО «УаЗ» техническим, а 
затем исполнительным директором. В мае 
2006-го общим собранием акционеров избран 
членом совета директоров, с мая 2010-го воз-
главлял предприятие в должности генераль-

ного директора. с 2012 года - вице-президент 
по производству ОаК, где курировал созда-
ние технопарков на территории входящих 
в корпорацию авиазаводов. В этом качестве 
был одним из инициаторов находящегося в 
разработке проекта создания технопарка на 
«авиастар-сП». 

любопытно, что возглавляющий 
«авиастар-сП» сергей Дементьев также при-
шел в авиастроительство с УаЗа, где послед-
нее время занимал  должность гендиректора  
ООО «УаЗ-Металлургия». 

В связи с проведением чемпио-
ната мира по футболу в 2018 

году ОАО «РЖД» планирует 
продлить полигон скоростного 

сообщения из центра Рос-
сии до городов Поволжья по 

маршруту: «Москва - Нижний 
Новгород - Казань - Ульяновск 

- Самара». 

На прошлой неделе первый 
заместитель председателя пра-
вительства - министр стратеги-
ческого развития и инноваций 
александр смекалин провел 
переговоры с РЖД о строитель-
стве ВсМ в Ульяновске. По его 
словам, программа развития 
российских железных дорог на-
ходится на завершающей ста-
дии формирования и в планах 
есть строительство скоростной 
железной дороги от самары до 
Казани через Ульяновск.

«Планируется организо-
вать такое же движение, что 
и по принципу курсирования  
поезда между Москвой и  
санкт-Петербургом. Если нам 
удастся реализовать такой про-
ект, до Казани мы сможем дое-

хать всего за час, и порядка трех 
часов нам понадобится, что-
бы добраться до Москвы. Это 
очень перспективное направ-
ление. сейчас мы ведем перего-
воры с ОаО «РЖД» на предмет 
ускорения организации движе-
ния между Казанью и самарой 
к ЧМ-2018 по футболу», - в 
интервью порталу «Медиа73» 
прокомментировал александр 
смекалин. По классификации 
РЖД, высокоскоростная ма-

гистраль - это специализиро-
ванная линия для поездов со 
скоростью 200-400 километров 
в час. строительство скорост-
ной железной дороги между 
Москвой и Казанью позволит 
сократить время в пути между 
двумя городами в четыре раза 
- с 13-14 часов до трех с поло-
виной. По предварительным 
расчетам, вложения в созда-
ние в России собственной сети  
высокоскоростной магистрали 

окупится уже за 30 лет, в пер-
вую очередь, за счет социально-
экономических эффектов, гово-
рится в отчете ОаО «РЖД».

Напомним, 15 февраля в 
интервью РБК-тВ премьер-
министр России Дмитрий 
Медведев сообщил, что про-
ект высокоскоростной трассы 
между Москвой и Казанью - не 
первоочередной, что потенци-
альные издержки высоки, а эко-
номическое обоснование туман-
но. Поэтому следует дождаться 
улучшения общей ситуации в 
экономике страны и «все под-
считать». Через несколько ча-
сов на пресс-ланче в «РИа Но-
вости» президент ОаО «РЖД» 
Владимир Якунин возразил 
премьеру. По его словам, все 
уже подсчитано: «Мы такую ра-
боту провели». Действительно, 
проект, еще весной 2013 года 
оценивавшийся в 928 миллиар-
дов рублей, через полгода по-
дорожал до 1068 миллиардов 
рублей, и трудно сомневаться, 
что мастера подсчетов за вре-
мя строительства увеличат эту 
сумму минимум вдвое.

Из Ульяновска в Москву - за 3,5 часа

Экс-гендиректор УаЗа возглавит ВасО?

Ева Штерле

С 25 февраля Ульяновское отделение Сбер-
банка запускает в работу два передвиж-
ных пункта клиентского обслуживания 

(ППКО) для девяти отдаленных поселков 
четырех районов области.

За последние несколько лет образ сбер-
банка сильно изменился. Новые офисы с 
красивым и функциональным дизайном, со-
временным оснащением и обслуживанием на 
высоком уровне стали нормой для жителей 
больших городов. В 2013 году сбербанк за-
вершил масштабную программу по перефор-
матированию филиальной сети в Ульяновске 
и Димитровграде и приступил к реконструк-
ции отделений в небольших муниципальных 
образованиях. Плюсы нового формата уже 
оценили жители города Новоульяновска, 
поселка Чердаклы, села Новая Майна и дру-
гих райцентров. требования и к дизайну, и к 
оснащению сельских филиалов здесь такие 
же строгие, как в областном центре. В каждом 
из реконструированных офисов обязательно 
есть зона «24», работающая круглосуточно, 

Интернет-киоски, через которые можно са-
мостоятельно узнать все об услугах банка 
и провести операции в системе «сбербанк-
онлайн», банкоматы и терминалы. До конца 
года Ульяновское отделение сбербанка пла-
нирует полностью обновить филиальную 
сеть в сельской местности. 

Более доступными в этом году услуги 
банка станут и для тех, кто проживает вдале-
ке от крупных населенных пунктов. Откры-
вать полноценные офисы банка в небольших 
селах нерачительно, ведь во многих из них 
нет и полусотни жителей. В настоящее время 
для того, чтобы они могли воспользоваться 
услугами кредитного учреждения, сбербанк 
использует удаленные каналы обслуживания 
и интернет-банкинг, организует транспорт, 
по графику доставляющий клиентов в бли-
жайший стационарный офис банка. Однако 
благодаря «офисам на колесах» специали-
сты банка смогут сами приезжать к ним: с 25 
февраля Ульяновское отделение сбербанка 
запускает в работу два передвижных пункта 
клиентского обслуживания для девяти от-
даленных поселков четырех районов обла-
сти. теперь жители сел Никольское и Баев-
ка Кузоватовского района, Малая хомутерь 

и Новый Дол Барышского района, Красная 
сосна и Должниково  Базарносызганско-
го района, Чамзинка, Большая Борисовка и 
поселка Неклюдовский Инзенского района 
Ульяновской области смогут получать все 
необходимые банковские услуги, не выезжая 
за пределы своего села.

- Передвижные пункты будут приезжать 
к сельчанам еженедельно. Как и в привыч-
ном всем офисе, здесь можно открыть, по-
полнить и закрыть вклад, получить пенсию 
или пособие, перевести деньги, погасить кре-
дит, оплатить услуги, оформить банковскую 

карту и многое другое, - заверяет управляю-
щий Ульяновским отделением сбербанка 
Вячеслав Безруков. - Режим работы новых 
передвижных пунктов и информация о бан-
ковских услугах будут размещены в сельских 
администрациях, магазинах, клубах - местах 
массового скопления людей. 

Передвижной офис представляет собой 
специальный бронированный микроавтобус, 
оборудованный как банковский мини-офис, 
оснащен независимой энергоустановкой, ко-
торая обеспечивает работу на целые сутки. 
такие «филиалы на колесах» уже работают в 
Волгоградской, Оренбургской, самарской и 
саратовской областях. 

- Опыт «сбербанка на колесах» на тер-
ритории Поволжских регионов показал, что 
такая форма работы необходима и оправда-
на. слоган «сбербанк всегда рядом!» - это 
наша ответственность перед клиентами по 
обеспечению доступности банковских услуг, 
независимо от удаленности. Поэтому банк 
стремится к тому, чтобы даже в небольших 
населенных пунктах жители могли получать 
качественное банковское обслуживание, - 
отмечает председатель Поволжского банка 
Владимир ситнов.

сбербанк приедет сам
В Ульяновской области появились филиалы «банка на колесах»
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Депутаты областного парламента на заседа-
нии комитета по строительству, промышлен-

ности, транспорту и дорожному хозяйству 
обсудили готовность к выполнению работ 
по строительству, реконструкции, капре-

монту и содержанию автодорог. 

Комитетом была проведена серьезная ра-
бота по анализу нормативно-правовой базы 
по ремонту дорог и ее исполнения. Выясни-
лось, что недочеты ремонтной кампании свя-
заны в первую очередь с неправильной орга-
низацией работы: некачественная подготовка 
проектно-сметной документации, отсутствие 
дефектных ведомостей на начало работ, за-
поздалое проведение торгов. Рекомендации 
комитета по исправлению ситуации были 
направлены органам исполнительной вла-

сти. Как сказала председатель комитета алсу  
садретдинова, все торги должны быть прове-
дены до 1 апреля. «сроки уходят, а людям не 
интересны оправдания, им нужен результат», 
- заявила она. 

В соответствии с рекомендациями коми-
тета ЗсО уже заключены контракты на 75% 
от объема запланированных средств по до-
рогам регионального значения. среди муни-
ципалитетов документация подготовлена в 
Мелекесском, Карсунском и старомайнском 
районе. 

По словам замминистра строительства, 
жилищно-коммунального комплекса и транс-
порта андрея тюрина, препятствием для 
своевременного прохождения конкурсных 
процедур в муниципальных образованиях 
являются неточности при оформлении доку-

ментации. Еще одна проблема - кредиторская 
задолженность перед подрядчиками за про-
шлые годы, из-за которой у них нет возмож-
ности закупить строительные материалы по 
выгодным ценам. 

Для повышения качества подготовки и 
проведения работ министерством проводят-
ся обучающие семинары для ответственных 
должностных лиц в муниципалитетах. алсу 
садретдинова предложила непосредственно 
перед началом сезона провести такое меро-
приятие на площадке ЗсО. 

Депутаты также выразили озабоченность 
низким уровнем финансирования отрасли 
в Ульяновске. Комитетом будет направлено 
обращение на имя главы города Марины Бес-
паловой об увеличении бюджетных ассигно-
ваний.

Неточности в оформлении документации тормозят
Дорожные торги 

Проект высокоскоростной трассы обсудили с РЖД

Полосу подготовил Георгий Кузнецов.
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Одним из основных направле-
ний деятельности департамен-

та транспорта министерства 
строительства, ЖКК и транс-

порта Ульяновской области 
является повышение качества 

пассажирских перевозок.  
В том числе контроль над 

исполнением перевозчиками 
всех установленных федераль-

ных норм и правил и стандар-
тов качества транспортного 

обслуживания населения, при-
нятых на территории области.

Подобные проверки по-
зволяют оперативно реагиро-
вать на сообщения жителей 
ульяновской области о нару-
шениях в сфере пассажирского 
транспорта и применять соот-
ветствующие меры к перевозчи-
кам, если претензии подтверж-
даются в ходе проверки. К таким 
перевозчикам применяются 
меры административного воз-
действия с наложением штраф-
ных санкций, а при выявлении 
грубых нарушений, влияющих 
на безопасность дорожного дви-
жения, - отстранение транспорт-
ных средств от работы на регу-
лярных автобусных маршрутах.

Как справедливо отметил ди-
ректор ульяновского ПАТП-1, 
депутат Законодательного со-
брания области михаил Рожков, 
«проверки стимулируют и нас, 
перевозчиков, как говорится, на 
то и щука в озере, чтобы карась 
не дремал; к тому же, если гово-

объяВление
В соответствии с постановлением 

правительства ульяновской области от 
03.02.2014 № 26-П  министерство образо-
вания и науки ульяновской области  объ-
являет о начале  приема заявок на получе-
ние  субсидий за счет средств областного 
бюджета ульяновской области частным 
дошкольным образовательным органи-
зациям и частным общеобразовательным 
организациям, осуществляющим образо-
вательную деятельность по имеющим го-
сударственную аккредитацию основным 
общеобразовательным программам, на 
финансовое обеспечение получения до-
школьного, начального общего, основного 
общего, среднего общего образования.

Заявка предоставляется в произволь-
ной форме на бумажном носителе за под-
писью руководителя частной дошкольной 
организации или частной общеобразова-
тельной организации.

К заявке прилагаются (на электрон-
ном и бумажном носителях):

копии действующей лицензии;
копии документов, подтверждающих 

государственную аккредитацию основных 
общеобразовательных программ началь-
ного общего, основного общего и среднего 
общего образования;

копии учредительных документов: 
устава, свидетельства о государственной 
регистрации, свидетельства о постановке 
на учет в налоговом органе по месту нахож-
дения на территории ульяновской области;

смета расходов субсидий на финансо-
вый год;

документы, подтверждающие расходы  
из собственных источников;

банковские реквизиты.
Заявки принимаются с 25 февраля 

2014 года по 6 марта 2014 года по адресу: 
г. ульяновск, министерство образования 
и науки ульяновской области,  улица 
спасская, 18а, кабинет 303 - для част-
ных общеобразовательных организаций, 
кабинет 210 - для частных дошкольных  
организаций.
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В регионе ведётся тщательный контроль качества 
пассажирских перевозок 

Чтоб не дремал
карась-перевозчик… 

Решение Железнодорожного районного 
суда г. ульяновска № 2-1552/2013

исковые требования межрегиональ-
ной общественной организации по защите 
прав потребителей «соЮЗ» в интересах 
неопределенного круга лиц к закрытому ак-
ционерному обществу «ГуллиВеР» удо-
влетворить:

- признать противоправными действия 
закрытого акционерного общества «Гул-
лиВеР» в отношении неопределенного 
круга потребителей в части отсутствия 
Правил продажи отдельных видов товаров 
в магазине ЗАо «ГуллиВеР» по адресу: 
г. ульяновск, п. белый Ключ, ул. ленина,  
д. 44 в момент приведения мероприятий 
общественного контроля 16.07.2013 г.;

- признать противоправными действия 
закрытого акционерного общества «Гул-
лиВеР» в отношении неопределенного 
круга потребителей в части отсутствия ин-
формации о номере и сроке действия ли-
цензии на розничную продажу алкогольной 
продукции, а также об органе, ее выдавшем, 
в магазине ЗАо «ГуллиВеР» по адресу: 
г. ульяновск, п. белый Ключ, ул. ленина,  
д. 44 в момент проведения мероприятий 
общественного контроля 16.07.2013 г.

- признать противоправными действия 
закрытого акционерного «ГуллиВеР» в 
отношении неопределенного круга потреби-
телей в части  нарушения прав потребителей 
на качество и безопасность товара, вырази-
вшееся в продаже товара, создающего угрозу 
жизни и здоровью потребителей, - сельди 
пряного посола Тм «смоленская коллек-
ция», производитель ооо «смоленская 
коллекция», с истекшим сроком годности 
в момент проведения мероприятий обще-
ственного контроля 16.07.2013 г.;

- взыскать с закрытого акционерного 
общества «ГуллиВеР» в пользу межреги-
ональной общественной организации по за-
щите прав потребителей «соЮЗ» 6 000 руб. 
в качестве оплаты услуг представителя.

Взыскать с закрытого акционерного 
общества «ГуллиВеР» в доход местного 
бюджета государственную пошлину в раз-
мере 200 руб.

церковь освятила 
опасные участки 
трассы самара - 
ульяновск

Представитель православной 
церкви освятил аварийные участ-

ки трассы Самара - Ульяновск, 
сообщает УГИБДД по Самар-

ской области.

«Для окропления святой водой 
были выбраны 101-й и 115-й кило-
метры автодороги самара - улья-
новск. на этих участках в 2013 году 
в результате нарушений правил 
дорожного движения значительно 
увеличилось количество дорожных 
аварий с тяжкими последствиями. 
священник считает, что дорожные 
правила очень близки к христиан-
ским заповедям и водители могут 
пользоваться молитвой, помогаю-
щей уберечься от искушения на-
рушать правила дорожного движе-
ния», - говорится в сообщении.

отец Владимир из свято-
Троицкой церкви освятил и окро-
пил святой водой перекрестки, по-
вороты, отрезки трассы с плохим 
обзором, где происходят опасные 
ДТП. Госавтоинспекция отмечает, 
что подобные обряды осуществля-
ются по просьбам верующих.

2 марта во Дворце культуры 
«Губернаторский» пройдет 

праздничный вечер, посвящен-
ный 15-летию Ульяновской 

татарской национально-
культурной автономии. На 

торжественное мероприятие 
приглашены депутат Госдумы, 

председатель федеральной 
татарской автономии Ильдар 
Гильмутдинов и председатель 

Всемирного конгресса татар 
Ринат Закиров. Концертную 

программу представят поэты, 
писатели и артисты из Улья-

новска и Казани.

ульяновская област-
ная татарская национально-
культурная автономия была 
создана в нашем регионе одной 
из первых - и это вполне понят-

но, ведь сейчас на нашей терри-
тории проживает порядка 150 
тысяч татар, и многие из них 
принимают весьма активное 
участие в государственной, по-
литической и культурной жиз-
ни области. 

- из выходцев нашего на-
рода в области 15 профессоров, 
115 кандидатов наук, более 3 ты-
сяч бизнесменов и предприни-
мателей, много руководителей 
хозяйственных субъектов, - рас-
сказал председатель автономии 
Рамис сафин. он добавил, 
что всех их объединяет готов-
ность заниматься возрождени-
ем и развитием национальных 
традиций, обычаев и родного 
языка. Поэтому на протяжении 
полутора десятков лет при авто-
номии постепенно создавались 

новые объединения: общество 
татарских женщин, отделение 
Всероссийского фонда «Татар-
ская семья», объединение та-
тарских писателей, клуб палом-
ников и шахматный клуб. 

сейчас благодаря работе 
автономии ученики 47 школ го-
рода и области изучают татар-
ский язык и литературу, около 
8 тысяч детей познают исто-
рию и традиции своего народа 
на факультативах и кружках. 
сотрудники центра татарской 
культуры совместно с управ-
лением ЗАГс регистрируют 
молодоженов по татарским на-
циональным обычаям, проводят 
семинары по подготовке и про-
ведению праздников сабантуй 
и «Каз эмэсе». По инициативе 
совета автономии в ДК «Кин-

дяковка» создан татарский ан-
самбль «Чулпан». Теперь сила-
ми участников художественной 
самодеятельности регулярно 
проходят дни культуры, ста-
вятся спектакли на татарском 
языке. совместно с областной 
федерацией по татарской борь-
бе корэш в регионе проводятся 
различные турниры областного 
и регионального масштаба. 

ожидается, что торже-
ственный вечер, посвященный 
15-летию автономии, смогут 
посетить более 1000 зрителей. 
В программе мероприятия - 
приветствие гостей праздни-
ка и концертная программа с 
участием артистов из Респу-
блики Татарстан и творческих 
коллективов центра татарской 
культуры.

15 лет вместе
ульяновская областная татарская  
национально-культурная автономия отмечает юбилей

(Окончание. Начало на стр. 2)
- мы предлагаем субсидировать со сторо-

ны государства  до 35% стоимости техники. 
Представляется целесообразным выделять 
льготную технику исходя из площади зе-
мель, которые фактически обрабатываются 
в течение 3-5 лет. не сомневаюсь, что эта го-
сударственная поддержка позволит сделать 
наш российский каравай более полновес-
ным и качественным уже в ближайшие годы, 
- говорит Вячеслав Варганов. -  новая мо-
сковская кольцевая автодорога уже в проек-
те требует колоссальных денег при окупае-
мости в 20 лет. А здесь - отдача практически 
сразу при несравненно меньших затратах!

однако некоторые вопросы требуют не-
отложного решения. В их числе - возрожде-
ние отечественного семеноводства. особен-

но это касается сортов семян технических 
культур свеклы и подсолнечника. 

- В 80-е годы наш знаменитый свекловод 
Фаизов получил урожай сахарной свеклы 
270 центнеров с гектара и был удостоен зва-
ния Героя социалистического Труда. одна-
ко на этот результат  работал весь колхоз. А 
в прошлом году наши фермеры того же рай-
она Вячеслав салюкин и евгений сяпуков 
достигли урожайности сахарной свеклы  
450 центнеров с гектара, то есть почти в 2 
раза больше! - рассказывает председатель 
совета ульяновского отделения АККоР. - 
За счет чего? благодаря сотрудничеству с 
наукой, применению высоких технологий, 
а главное - высокоурожайных импортных 
семян. А где же свои российские сорта?

По мнению фермеров, нужно раз-

вивать потенциал российских научно-
исследовательских институтов сельского 
хозяйства и селекционных центров, зани-
мающихся выведением новых сортов сель-
хозкультур и гибридов. 

на съезде АККоР ульяновцы обратили 
внимание властей и на другую наболевшую 
проблему - общую для всех российских 
фермеров. еще в 2012 году аграрии поста-
вили вопрос о зачислении в трудовой стаж 
тех лет, которые были фактически ими от-
работаны (с 1991-го по 1998 год), однако 
при отсутствии доходов и последующей 
неуплаты отчислений в Пенсионный фонд 
России в трудовой стаж эти годы не зачис-
лены. До сих пор ситуация не изменилась. 
между тем ответа сегодня ждут уже не сот-
ни, а тысячи фермеров.

Голос фермеров услышали

рить честно, в ряде причин нару-
шений есть и простая недисци-
плинированность водителей».

За прошедший 2013 год со-
вместными усилиями депар-
тамента транспорта, уГАДн и 
уГибДД умВД по ульяновской 
области проведено 67 таких 
проверок на автовокзалах, ав-
тостанциях и на линиях. итоги 
контрольных мероприятий по-
казали, что основные положения 
стандарта качества организации 
транспортного обслуживания 
населения в регионе действуют, 
а договорные обязательства пе-
ревозчиками выполняются. 

Как рассказал директор де-
партамента транспорта области 
игорь бычков, разные провер-
ки дают разные результаты, то 
есть раз на раз по числу выно-

симых замечаний и рекоменда-
ций не приходится. но в целом 
благодаря этой работе количе-
ство ДТП, произошедших из-за 
нарушений правил лицензиро-
вания (обязательное наличие 
системы ГлонАсс, тахогра-
фа,  ремней безопасности и пр.)  
снизилось вдвое по сравнению с 
2012 годом, количество постра-
давших снизилось на 30 про-
центов, а погибших не стало.

«сегодня отрасль находится 
в непростом положении, - про-
должает директор департа-
мента, - малая рентабельность, 
морозные дни, нелегкая эконо-
мическая ситуация приводят к 
сокращению индивидуальных 
предпринимателей на маршру-
тах области. За два года число 
автотранспортных единиц сни-

Последняя провекрка состоялась 20 февраля на центральном 
автовокзале Ульяновск

зилось с 98 до 72. Поэтому мы 
неохотно прибегаем к штраф-
ным санкциям, как правило, 
ограничиваясь снятием с марш-
рута до  устранения неисправ-
ности. но следует учесть, что, 
к примеру, внесение изменений 
в конструкцию при установке 
ремней безопасности, может за-
нимать до полугода». 

отметил игорь бычков и 
еще одну проблему. Пробле-
му нелегальных перевозчиков, 
предпочитающих обходиться 
без лицензии, пользующихся 
документами о заказных пере-
возках и работающих с приле-
гающих к автостанциям терри-
торий. несмотря на правовой 
вакуум на этом поле, работу с 
ними совсем уж безрезультат-
ной назвать нельзя. Тем не ме-
нее, считает глава департамента, 
в этом случае самим пассажи-
рам не стоит искать повод сэко-
номить 15-20 рублей и проехать 
не один десяток, а то и несколь-
ко сот километров на нелицен-
зированном транспорте.

Добавим к этому, что создан 
специальный сайт, на который 
жители ульяновской области 
могу присылать свои вопро-
сы и предложения по качеству 
обслуживания в пассажирском 
транспорте, пожелания по ис-
правлению расписания и вооб-
ще любые вопросы, связанные с 
темой пассажирских перевозок: 
gortrans73@mail.ru.  Руковод-
ство департамента транспорта 
гарантирует, что ни одно обра-
щение без тщательного анализа 
не останется. 
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Кира Овчинникова

2 марта ульяновцы попрощаются с зимой 
на площади Ленина и в Симбирском квар-

тале - там для жителей и гостей города 
развернутся красочные театрализованные 

представления. А на протяжении всей 
Масленой недели можно будет поучаство-
вать в народных гуляниях и фольклорных 
праздниках и, конечно же, полакомиться 

блинами. Всего в ульяновских учреж-
дениях культуры, в том числе парках, 

скверах и на площадях, пройдут около 60 
мероприятий, посвященных Масленице. 

25 февраля в 15.00 в Доме культуры по-
селка Пригородный в рамках проекта «Театр 
для всех» состоится театрализованное пред-
ставление «масленица идет, блин да мед 
несет!» В среду 26 февраля в ульяновской 
библиотеке № 1 пройдет праздничная про-
грамма для детей школы-интерната III-IV 
вида «Здравствуй, масленица!» В этот же 
день в библиотеке № 5 состоится фоль-
клорная программа «идет масленица» с 
участием хора «Вдохновение». 27 февраля в 
ДШи № 7 пройдут посиделки для учащих-
ся «симбирские вечерки». А 28 февраля 
представление театра «балаганчик» увидят 
гости ДШи № 8.

Финальное действо праздничной не-
дели пройдет на площади ленина. В этом 
году программа масленицы будет основана 
на исторических традициях праздника. ее 
развлекательная часть будет содержать хо-
роводы, перепляски, игры, конкурсы с при-
зами, народную забаву «ледяной столб». В 
полдень здесь начнутся традиционные на-
родные гулянья, которые откроют лучшие 
коллективы города. изюминкой праздника 
станет выступление настоящих силачей из 
города Тольятти - дуэта «Витязи». 

Также для гостей масленицы на площа-
ди ленина будет организована праздничная 
торговля, где можно будет попробовать не-
сколько десятков видов блинов, купить дру-

Аделина  
сотникова  
подменит  
Плющенко
В субботу губернатор Сергей Мо-
розов в своем микроблоге в Твит-

тере сообщил, что на открытии 
Ледового дворца  «Волга-Спорт-

Арена» выступит олимпийская 
чемпионка Аделина Сотникова. 

На Играх в Сочи 17-летней фигу-
ристке не было равных в жен-

ском одиночном катании.

В середине апреля ульяновск 
ждет еще одну олимпийскую чем-
пионку - Юлию липницкую, на 
олимпийских играх в сочи она 
завоевала «золото» в командных 
соревнованиях фигуристов. В 
ульяновск Юля приедет в рамках 
гастрольного тура шоу ильи Авер-
буха, который был постановщиком 
ее олимпийских программ. об этом 
сообщил исполняющий обязанно-
сти министра спорта ульяновской 
области сергей Кузьмин. Шоу, 
в котором выступит Юлия лип-
ницкая, также пройдет в «Волга-
спорт-Арене».

Ранее сообщалось, что 3 апреля 
ледовый дворец в ульяновске от-
кроет известный фигурист евге-
ний Плющенко в рамках гастроль-
ного тура «Шоу чемпионов».  
В субботу после осмотра в изра-
ильской клинике стало известно, 
что евгению Плющенко предстоит 
операция на позвоночнике, вос-
становление после нее займет не 
менее полугода. Все гастрольные 
туры фигуриста отменены.

В ульяновске начали отмечать масленицу

Десять видов блинов  
и настоящие витязи!

Решение Железнодорожного районного 
суда г. ульяновска № 2-2157/2013
иск межрегиональной общественной 

организации по защите прав потребителей 
«соЮЗ» в интересах неопределенного 
круга лиц к Закрытому акционерному 
обществу «ГуллиВеР» удовлетворить. 
Взыскать с Закрытого акционерного 
общества «ГуллиВеР» в пользу межре-
гиональной общественной организации по 
защите прав потребителей «соЮЗ» рас-
ходы по оплате услуг представителя 5000 
(пять тысяч) рублей. Взыскать с Закрыто-
го акционерного общества «ГуллиВеР» 
в доход бюджета муниципального образо-
вания «город ульяновск» государственную 
пошлину в размере 200 (двести) рублей.
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«стачка»  
станет платной
Ева Штерле

Двухдневная ульяновская IT-кон-
ференция стартует 11 апреля.

Предстоящая «стачка» ай-
тишников в ульяновске станет 
уже третьей по счету, однако в 
этом году она пройдет в новом 
формате. Во-первых, участников 
конференции ждет большее ко-
личество секций. Всего их будет 
шесть: DIGITAL-коммуникации, 
e-commerce, программирование, 
IT-стартапы, менеджмент в IT, IT 
на службе общества. Другое ново-
введение - платный вход. билеты 
на мероприятие можно приобрести 
уже сейчас, причем со скидкой: сто-
имость участия к апрелю вырастет 
вдвое - с 750 до 1500 рублей. ор-
ганизаторы «стачки» объясняют: 
введение платы позволит пригла-
сить на конференцию нескольких 
иностранных спикеров. Всего же 
планируется участие примерно 100 
докладчиков. местом проведения 
конференции, как и в прошлом 
году, станет мемцентр, вмещающий 
одновременно несколько тысяч по-
сетителей. напомним, в 2012 году 
участие в мероприятии приняли 
1,5 тыс. человек, в 2013 году - вдвое 
больше. Повлияет ли решение сде-
лать конференцию платной на ин-
терес к ней, узнаем 11 и 12 апреля.

27 февраля в Ульяновске 
состоится премьера фильма 

Алексея Германа «Трудно 
быть Богом». Эта лента - по-

истине долгожданное, выстра-
данное детище режиссера. Ее 
съемки были задуманы еще в 

1968 году, а когда в феврале 
прошлого года Алексея  

Германа не стало, фильм так  
и не был закончен. 

идея снять фильм по одно-
именной книге братьев стру-
гацких вызревала у Алексея 
Германа не один десяток лет. но 
к непосредственным съемкам 
режиссер приступил лишь в  
2000 году, на территории Чехии, 
где рядом с замком Точник был 
сконструирован город Арканар. 
Позже над фильмом работали  в 
санкт-Петербурге и в Выборге. 
В 2007 году закончилась работа 
над съемками и озвучиванием 
картины, но с момента, когда в 
2008 году Алексей Герман пред-
ставил зрителям черновой ва-

риант фильма и до его мировой 
премьеры в прошлом году на 
Римском кинофестивале, про-
шло еще пять лет кропотливой 
работы над лентой. близкие ре-
жиссера отмечали, что это был 
поистине титанический труд. 
Когда в 2006 году его спраши-
вали, почему он так долго (на 
тот момент - 6 лет) снимает 

свой фильм, Герман отвечал, 
что Александр иванов всю 
жизнь писал одно полотно «яв-
ление Христа народу», что ж 
его, клеймить теперь? 

21 февраля 2013 года Алек-
сей Герман скончался, так и 
не успев закончить фильм. За-
вершали работу над картиной 
его сын и вдова режиссера свет-
лана Кармалита.

леонид ярмольник, сыграв-
ший в картине главную роль, 
отозвался о ней, говоря кули-
нарным языком: «Это изыскан-
нейший деликатес». его герой, 
дон Румата Эсторский, живет  в 
средневековом городе Аркана-
ре на неизвестной планете. не 
нарушая логического развития 
истории, он должен бережно 
подправлять ход событий. но 
когда власть захватывает «чер-
ное братство», он не выдержи-
вает и берется за меч, тем самым 
нарушая все правила и законо-
мерности и вмешиваясь в чужой 
исторический процесс.

Актер Петр Вайль в 2009 
году написал о своем потрясе-
нии от просмотра еще немой, 
не озвученной картины: «Чув-
ствую свою беспомощность в 
подборе слов, но можно ли отре-
цензировать землетрясение?»

осенью 2013 года Алексей 
Герман  был посмертно удостоен 
премии Римского кинофести-
валя «Золотая Капитолийская 
волчица»  за вклад в киноискус-
ство. организаторы смотра от-
метили, что впервые в истории 
европейских фестивалей было 
принято решение присудить 
подобную награду ушедшему из 
жизни кинематографисту.

27 февраля в 17 часов в ки-
ноцентре «Художественный» в 
рамках киноклуба «оТКРЫ-
ТЫЙ ПоКАЗ», состоится пре-
мьерный показ фильма «Трудно 
быть богом».

Перед показом состоится 
выступление киноведа, а после 
просмотра - обсуждение филь-
ма за чашкой чая.

Возраст лыжам не помеха
23 февраля, в День защитника Отечества, 

в спортпарке «Симбирский» состоялось 
традиционное спортивное соревнование 

«Лыжня России-2014».

В 32 всероссийских соревнованиях  при-
няли участие более 1400 жителей ульянов-
ска.  

В рамках программы соревнований прош-
ли лыжные забеги среди профессиональных 
спортсменов на дистанции 2014 метров, а 
также массовый забег, длина которого соста-
вила 1000 метров. 

В номинации «самый юный участник 
массовой лыжной гонки «лыжня России-
2014» первое место заняла Полина ермола-
ева (4 года), в номинации «самый старший 
участник массовой лыжной гонки «лыжня 
России-2014» победил Амир Хаснутдинов 
(82 года). В номинации «самая спортивная 
семья» призовые места заняли: семья семе-
новых, семья бартецких, семья майоровых. 
Победителем в номинации «семья с огра-
ниченными возможностями» стал сергей 
Александров.

«Трудно быть богом»  
выходит в широкий прокат

гие традиционные масленичные угощения, 
продегустировать молочные продукты. Для 
самых маленьких гостей площади будет ра-
ботать детская площадка с аниматорами. 
Проводы зимы закончатся здесь в 14.30 
традиционным сожжением чучела.

Также масленичные гуляния пройдут в 
парках города ульяновска. В 10.00 театра-
лизованная программа начнется в парке 
«40 лет ВлКсм», в 11.00 - в парке Побе-
ды и парке «Винновская роща», в 12.00 - в 
сквере «олимпийский».

еще одна масленичная театрализован-
ная программа развернется на пересечении 
улиц ленина и Энгельса, на площади перед 
музеем «симбирская фотография». Там 
Петрушка, Забава, медведь, Весна будут 
зазывать всех на праздник, провожать зиму 
и встречать весну. уличный балаган пока-
жет представление для родителей и детей. 
самым смелым в симбирском квартале 
предложат спуститься с ледяной горки и 
прокатиться верхом на лошади. интересно, 

что украсить этот праздник сможет любой 
гость - для этого нужно будет лишь прине-
сти с собой лоскуток яркой ткани, из кото-
рых постепенно вырастет длинная гирлянда 
масленичных флажков. Каждый лоскуток 
станет частью виртуального масленичного 
покрывала в социальной сети Instagram.

После шумных игр на свежем воздухе 
сказочные персонажи пригласят гостей в му-
зеи, где участники праздника узнают о том, 
как праздновали масленицу в прошлом, 
какие традиции соблюдали и какие обряды 
проводили на протяжении всей празднич-
ной недели. В музеях всех угостят ароматны-
ми блинами и чаем из самовара и пригласят 
принять участие в мастер-классах. В завер-
шение праздника всех вновь ждет встреча с 
масленичными героями на музейной площа-
ди. Зрителям предложат вместе проводить 
зиму и сжечь чучело масленицы. Каждый 
может положить в карман чучела записки 
со всем плохим, что было в прошлом году, и 
тогда зима унесет с собой все недоброе.
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В Ульяновском педагогическом 
университете сеанс немого кино -  
фильм «Кабинет доктора Калигари» 

Знаменитый немой фильм, положивший начало не-
мецкому киноэкспрессионизму. Первый в истории ки-
нофильм, передающий на экране измененные состояния 
человеческого сознания. Премьера фильма состоялась 
в Берлине 26 февраля 
1920 года. Он пользовал-
ся грандиозным успехом 
во всем мире. В рамках 
киноклуба «Катарсис» 
пройдет просмотр и об-
суждение ленты. Фильм 
озвучивает Анастасия 
Дребнева (рояль).

Начало в 18.00

В музее Ленинского мемориала выставка 
коллекционных кукол 

На выставке представлено более ста эксклюзивных 
кукол Барби, собранных со всего мира коллекционером 
Яной Мирной из Санкт-Петербурга. Она собирает кукол 
уже около 15 лет. Яркие образы кукол выполнены из-
вестными дизайнерами Бобом Мейкки, Байроном Лар-
сом, Кристианом Диором, Ноланом Миллером, Версаче. 
Каждая кукла - настоящее произведение искусства. Все 
они неповторимы, даже если и созданы в нескольких  
экземплярах.

В музее Симбирская фотография  
выставка «Вечная тема»

Съемка в студии - это большое количество жанров, но 
во все времена самый востребованный из них - портрет. 
Его могли заказать к какому-либо событию или просто 
сделать подарок близкому человеку. 

На выставке представлены работы фотографа Дми-
трия Багзина. Экспозиция состоит из 50 фотографий, 
раскрывающих несколько тем, в каждой из которых 
можно увидеть, насколько жанр студийного портрета  
многогранен.

В кинотеатре «Синема Парк»  
спектакль «Кориолан»

Когда Тулл Авфидий, полководец воль-
сков, решает напасть на Рим, город призы-
вает на помощь своего героя и защитника 
- Кая Марция. Чтобы расстроить враже-
ские планы, Кай Марций отправляется в 
военный поход. В битве с неприятелем он 
одерживает победу и получает прозвище 
Кориолан по названию завоеванного им го-
рода. Однако после сражения Кориолан об-
наруживает, что у него все еще остались недоброжелатели, 
и на этот раз в Риме.

Начало в 19.00 

В Ульяновском театре кукол пройдут 
спектакли Чувашского государственного 
театра кукол

Гастроли посвящены 70-летию Ульяновского театра 
кукол. Так, в 10.00 маленьких зрителей ждет добрая зим-
няя сказка «Тайны Снеговика». Интересный сюжет, яр-
кие куклы, эффекты анимации не оставят никого равно-
душными.

В тот же день в 18.30 для зрителей от 14 лет состоится 
спектакль «14 писем к богу» по роману Эрика-Эммануила 
Шмитта «Оскар и Розовая дама». «14 писем к богу» - это 
рассказ о двенадцати последних днях жизни маленького 
Оскара, который неизлечимо болен. 

В ДК «Губернаторский»  
концерт Владимира Винокура

Владимир Винокур - знаменитый совет-
ский и российский юморист, пародист, пе-
вец и телеведущий. Он выступал на самых 
главных сценах страны, выезжал за рубеж в 
составе официальных делегаций. В 1989 году 
создал свой театр пародий Владимира Вино-

кура, которым руководит по сей день.
Начало в 19.00
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25 февраля
ГиД-ПАРК

25 февраля
Кормишин Алексей Васи-

льевич, протоиерей (отец Алек-
сий), почетный гражданин города 
Ульяновска,  настоятель храмов 
Богоявления Господня и Ксении 
Блаженной села Арское Засви-
яжского района города Ульянов-
ска, член общественной палаты 
Ульяновской области

Семушин Иннокентий Васильевич, заслужен-
ный деятель науки и техники Ульяновской области, 
профессор кафедры информационных технологий 
ГОУ ВПО Ульяновский государственный универ-
ситет, доктор технических наук

Стучебников Владимир Михайлович, гене-
ральный директор закрытого ЗАО «МНС», ЗАО  
«Мидаус» промышленной группы «Мида»

26  февраля 
Крылов Владимир Валентинович, олимпийский 

чемпион, заместитель директора  специализирован-
ной детско-юношеской спортивной школы олим-
пийского резерва, заслуженный мастер спорта по 
легкой атлетике, почетный гражданин Ульяновской 
области (50 лет)

Моисеев Евгений Александрович, директор 
ООО «Ульяновский завод теплоизоляционных из-
делий»

27 февраля
Лезин Алексей Владимирович, заслуженный 

мастер спорта РФ, чемпион мира по боксу, почет-
ный гражданин г. Ульяновска 

Майер Лариса Александровна, генеральный 
директор ЗАО «Силикатчик»

28 февраля
глазков Олег Владимирович, генеральный ди-

ректор ООО «УАЗ-Автотранс»

Дементьев Сергей геннадье-
вич, генеральный директор ЗАО 
«Авиастар-СП», член обществен-
ной палаты Ульяновской области

1 марта
габриэль Валерий Алексан-

дрович, вице-президент по чар-
терным грузовым перевозкам  
ГК «Волга-Днепр»

грылев Анатолий Алексеевич, 
директор ООО «Смарт-Инвест» 

Нагаткина Светлана Валенти-
новна, директор областного госу-
дарственного бюджетного учреж-
дения культуры «Ульяновская 
областная научная библиотека 
В.И. Ленина»

Ситдиков Ильмас Амярович, генеральный  
директор ОАО «Агрофирма «Старомайнская»

2 марта
Юртаев Валерий Павлович, директор ООО 

«Ключики - нефтепродукт» / Николаевский район

26 февраля

28 февраля
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27 февраля

В феврале

Кира Овчинникова

8 марта Ульяновский драмтеатр 
представит первую премьеру 

этого года - лирическую комедию 
Андрея Иванова «Божьи оду-

ванчики» в постановке художе-
ственного руководителя театра 

Сергея Морозова. главную роль 
в ней сыграет народная артистка 

России Кларина Шадько, для 
которой этот спектакль станет 

двойным праздником - ведь в этот 
день актриса, прослужившая в 

драмтеатре больше 50 лет, отме-
тит свой юбилей.

Спектакли по пьесе «Божьи 
одуванчики» красноярского дра-
матурга Андрея Иванова уже по-
ставили несколько театров стра-
ны -  эта комедия с успехом шла 
в Екатеринбурге, Пензе, Томске, 
Самаре. А в Москве в ней играли 
настоящие мэтры сцены Лев Дуров 
и Александр Михайлов. Звездой 
ульяновской постановки станет 
Кларина Шадько. 8 марта актриса 
отметит юбилей новой ролью - в 
«Божьих одуванчиках» она преста-
нет в образе бывшей актрисы Ана-
стасии Михайловны, которая реши-

ла устроить судьбу своей младшей 
сестры и найти ей жениха. 

Эта лирическая комедия - о лю-
дях, которые, несмотря на возраст, 
умудряются жить полной жизнью, 
мечтать о счастье и искать свою 
любовь. Это удивительно нежная 
и пронзительная история о жизни, 
о быстротечности времени, оди-
ночестве и, наконец, обретенном 
счастье, о чувствах в стиле ретро с 
легким налетом иронии.

Спектакль рассказывает о двух 
одиноких немолодых сестрах. Одна 
из них обращается в брачное агент-
ство, чтобы найти возлюбленного 
для другой.  Но в тот момент, ког-
да они, нервничая, поджидают же-
ниха, приходит сантехник, чтобы 
починить прохудившийся кран. 
В суматохе его принимают за обе-
щанного кавалера. А тут еще появ-
ляется следующий «псевдожених», 
который по ошибке начинает уха-
живать не за той сестрой... 

Отношения двух пар развива-
ются столь стремительно, что на-
стоящий жених здесь оказывается 
явно лишним. Но вопреки суровой 
житейской прозе у этой истории - 
светлый финал. А вот какой имен-
но, ульяновские зрители увидят  
8 марта. 

Кларина Шадько отметит день рождения на сцене

Чувства в стиле ретро
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